

Wegbeschreibung Strecke 30:

Vom Diakonissenmutterhaus in Aidlingen zur Diakonieschwesternschaft in Herrenberg-Korntal

Aidlingen. Vom Diakonissenmutterhaus durch Aidlingen – ohne Beschilderung – Blumenstraße, Badstraße, links Hanfbergstraße, rechts Hinterhagstraße, bergan zur Gärtringer Straße. Die wenig befahrene, teilweise für den Verkehr gesperrte landwirtschaftlich genutzte Straße führt nach Gärtringen, und heißt dort Aidlinger Weg.

In Gärtringen quert man die Bismarckstraße, kommt in die Schmiedstraße. An deren Ende rechts in die Vorstadt, Kuppinger Weg, die Brücke über die K 1067, queren und auf dem nächsten Feldweg nach links gerade in Richtung Nufringen weiter gehen bis der geteerte Weg nach links weiterführt.

In Nufringen die Bergstraße zur Herrenberger Straße, Hägelesweg. Dieser Weg führt am Bahngleis entlang. Die K 1068 überqueren. Gartenanlage Hägele, Hundeübungsplatz und weiter parallel am Bahngleis bis zur Straße. Dort die Bahngleise unterqueren, dann in den Wiesenweg.

Die Daimlerstraße in Herrenberg nach rechts, links in die Maybachstraße und auf dem Fuß und Radweg hinter den Häusern zur Affstätter Straße, links in die Benzstraße, die B 14 queren und in die Stuttgarter Straße rechts einbiegen. Sie führt zum Marktplatz unterhalb der Stiftskirche und weiter in die Tübinger Straße und zum Hasenplatz. Noch ein kleines Stück in der gleichen Richtung weiter, dann kommt links die Hildrizhäuser Straße. Dort ist das Haus der Evangelischen Diakonieschwesternschaft Herrenberg-Korntal.

Evangelische Diakonieschwesternschaft Herrenberg-Korntal, Hildrizhauser Straße
29, 71083 Herrenberg
www.evdiak.de